

Regional Temuco disputa hoy su primer encuentro en los play off

LIGA A-2 DE BÁSQUETBOL. *El quinteto de Álvaro Acuña enfrentará como visita a Puerto Montt desde las 19.30 horas.*

Robinson Tobares
 robinson.tobares@australtemuco.cl

Regional Temuco inicia hoy su aventura en los play off de la Liga A-2 de Básquetbol. El quinteto de La Araucanía hará su estreno en la posttemporada cuando enfrente como visita a Puerto Montt Básquetbol.

El duelo se vivirá a partir de las 19.30 horas en el Gimnasio Municipal de Puerto Montt y abrirá la serie pactada al mejor de tres encuentros.

“Sabemos que lo que ocurrió en la fase regular del campeonato quedó atrás y que ahora todos empezamos de cero. Estamos con toda la ilusión”, afirma Carlos Iglesias, jugador de Regional Temuco.

A la serie frente a los puer-tomontinos, el quinteto temuquense llegará luego de ocupar el cuarto puesto en la Zona D de la Liga A-2.

Su ubicación le emparejó con el líder del mismo grupo y quien aparece como el principal candidato a quedarse con

“

Tenemos claro que Puerto Montt cuenta con un gran plantel y que se armó para luchar por el ascenso. Para enfrentarlo con opciones habrá que dejar todo y entregar un extra”.

Carlos Iglesias,
 jugador de Regional Temuco.

el único cupo de ascenso que ofrece el torneo.

COMPLEJIDADES

Conscientes de esos datos y del potencial de su adversario, los de la capital regional asumen que la serie tendrá grandes complejidades.

“Tenemos claro que Puerto Montt cuenta con un gran plantel y que se armó para luchar por el ascenso. Para enfrentarlo con opciones habrá



GENTILEZA DE SEBASTIÁN CÁRDENAS BENAVENTE / @FOTOSCONGORRODELANA

COMO VISITA, REGIONAL TEMUCO INICIARÁ SU PARTICIPACIÓN EN LOS PLAY OFF DE LA LIGA A-2.

que dejar todo y entregar un extra”, asume el escolta.

A nivel dirigencial, la llave también genera comentarios.

“Nos corresponderá enfrentar a un gran equipo y que maneja otro nivel de recursos.

Ahora siempre es una motivación jugar con los mejores.

Nuestro equipo entregará lo mejor para ser competitivo y pelear la serie”, sostiene Patricio Huentequeo, presidente de Regional Temuco.

Tras el partido de hoy, la llave entre temuquenses y pueromontinos seguirá el 13 de junio con su duelo dos. El encuentro se vivirá en el Coliseo de la Universidad Autónoma de Chile.

C3